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設問４．他に必要だと考える支援策があればお聞かせください。 

 

・現金支給が様々な出費に対応できるので、やはり良いかと思います。 

・名案が思い付きません。 

・全世帯の水道料金減免に加えて、所得の低い方を支援する対策が必要です。 

・中学生、指定ジャージ割引など必要な用具などについての助成(全員)。 

・柔道着やホッケー用品など負担多い(全員)。 

・オムツ、生理用品助成(対象者もしくは、各学校へ)。 

・プレミアム商品券(食料品、日用品について)。 

・子育て支援金(18歳以下、世帯収入や貧困世帯など関係なく全員に)。 

・中学生以下の給食費無料化(収入関係無く全員)。 

・中学生以下の医療費無料化(収入関係無く全員)。 

・小中高の女子トイレに生理用品を無料配布し設置あと公共施設(図書館や公園など)にも設定。 

・子育て世帯は食費、日用品消耗品にかかる金額が大きいので、支援してくださると助かります。よろしく

お願いします。 

・できるだけ多くの方が対象になる支援策をお願いしたい。 

・子育て世帯に支援策があると嬉しい。給食費など。 

・灯油代の補助金。電気代の補助金。 

・現金給付を子どもが 18歳以下を対象にした子育て世帯の子ども 1人あたりに限定してはどうか。物価

高騰は子育て世帯、そうでは無い世帯、関係なく家計への負担が掛かってきますが、子育て世帯はそ

うでは無い世帯に比べ支出が圧倒的に高いんです。子育てに優しい町を望んでいます。 

・医療・介護の方も支援出来るものがあれば。 

・高校生の医療費の無料、高校生まで学費無料(私立高校含) 、保育料の無料、いずれも所得制限無し。 
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設問５．町政全般に対するご意見などお書きください。 

 

・財政が逼迫や人手不足が原因の急な提案や目的がよくわからない（整理されていない）取組が、行われ

ている印象をうけます。それによって振りまわされるのは一般町民だと思いますので、精選した取組をお

願いしたく存じます。 

・それなりにこなしているとは思います（町長や役場職員など）。ただ、民間の知恵や努力をもっと取り入れ

て、町政に反映させる仕組みが不十分だと思います。パブリックコメントを募集しているのは存じていま

すが、回答するのはよっぽど町政に関心の高い人くらいなのではないかと思います。町民の声を取り上

げる具体的な施策を提示はできませんが、なにかしらの意見反映システムを構築しないとならないので

は、と思います。 

・議会の傍聴も時間が合わないため行けませんし、youtube も見られません。頼みの綱は、議会だよりで

す。以前よりは見やすくなったとは思いますが、さらなる見やすさ・内容の充実を目指してほしいです。 

・プレミアム商品券受付時期がわかりづらい。 

・芽室中学校校舎改装できないか(虫が大量発生する場所があると子供から聞いた)。 

・花火大会できるように、町としても協力してあげてほしい。活性化すると思う。 

・今、毎日、タブレットや大型掲示装置を授業で使用している状況です。タブレットの毎日持ち帰りも町内全

小中学校で進んでいます。おそらく今後、故障や破損等が出てくることが予想されます。ICT に関わる

予算を見込んでいただけたらありがたいです。 

・若者や子供への支援をお願いします。 

・冬季間の道路の除雪を万全にしていただけるとありがたいです。 

・部活動の在り方。児童数の大きな偏りにやって、特に団体競技の存続が難しくなってきている。高体連は

新年度から合同チームを容認すると報道されていた。中学校についても、芽室町としての考えを検討し、

現状に沿った活動ができるよう、そして適正に評価されるように考えるべき。子供達が犠牲になってはい

けない。 

・防災意識の徹底。農村部へ行くと雑木が電線にぶら下がっている光景が散見できる。異常気象が来た場

合には、電気、電話などのライフラインが遮断されるのが考えられる。現在の対応はどうなっているの

か？ 

・いつも町のために、ご尽力頂き感謝致します。 

・子供のために、何か出来るものがあれば…。 

・子育て世代の支援をお願いしたい。理由は税金を納める人達に住んで欲しいから。 
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